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Araraquara, 11 de março de 2025.

ÃO
ExcelentíssimoSenhor

RAFAEL DE ANGELI

MD. Presidente da Câmara Municipal

Rua São Bento, 887.

CEP 14801-300 - ARARAQUARA/SP

ExcelentíssimoPresidente,

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta

ao Requerimento nº 320/2025, de autoria do Vereador EMANOEL SPONTON, que solicita

informações e esclarecimentos sobre a ausência de pavimentação asfáltica na Rua

Franz Arnoldi, no bairro Jardim Imperador, após manifestação da Secretaria Municipal de

Obras e Serviços Públicos, vimos prestar os seguintes esclarecimentos:

O trecho em questão apresenta tanto áreas

urbanizadas quanto trechos caracterizadoscomo vazios urbanos.

A obra de pavimentação da referida via possui um

custo estimado de aproximadamente R$ 2.000.000,00 (dois milhões de reais). Atualmente,

a administração municipal está tratando junto ao Governo do Estado para a obtenção

de recursos específicos para a pavimentaçãode vias não pavimentadas no município.

Até o momento, não houve a destinação de verbas

para a execuçãodesta obra. Reiteramos que a Administração reconhece a necessidade

de ampliação e pavimentaçãodas vias, entretanto, a elaboração do orçamento anual

baseia-se na previsão de receitas e na fixação de despesas da administração,sendo que

os recursos disponíveis são de contribuição inferior às necessidades municipais. Além
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disso, os municípios vêm assumindo, de forma crescente, responsabilidades que

anteriormenteeram de competênciados governos estaduais e federais.

A alocação de recursos e a execução de serviços

ocorrem dentro das diretrizes orçamentárias e do planejamento estratégico da

administração. No entanto, algumas exigências aguardam a viabilização financeira,

perante as prioridades condicionaispara o atendimento da população.

Com o objetivo de viabilizar a pavimentação de vias

não asfaltadas, a atual gestão protocolou, no dia 5 de fevereiro de 2025, junto ao

Governo do Estado, o Ofício nº 007/2025, solicitando a formalização de convênio e/ou a

transferência de recursos para a pavimentação e transferência de diversas vias do

município, incluindo a Rua Franz Arnoldi. Aguardamos o retorno do governoestadual

quanto à viabilizaçãoda referida parceria.

Colocamo-nosà disposição para o que for necessário,

renovamos os protestos de nossa estima e consideração.

Atenciosamente,

Lo
LUIS CLÁUDIOZAPENA BARRETO

Prefeito Municipal

ACF 12.824/2025


